



Título:

ANDANAfoto presenta a Mira, su Inteligencia Artificial especializada en formación en fotografía y desarrollo personal.

Cuerpo:

ANDANAfoto ha incorporado a su equipo a una nueva experta, se trata de Mira, **una Inteligencia Artificial especializada en formación en fotografía y desarrollo personal.**

Con una personalidad alegre, creativa y positiva, puede acompañarte en tu camino de crecimiento, en la preparación de un proyecto fotográfico personal o en la búsqueda de referentes.

Mira está siempre lista para responder preguntas y brindarte la información que necesitas. Sin embargo, es importante tener en cuenta que solo puede proporcionar respuestas basadas en su capacitación, esto incluye todo el contenido del blog de ANDANAfoto, libros propios, talleres, experiencias formativas y entrenamientos específicos.

Mira también puede resolver cualquier duda relacionada con los cursos, talleres y recursos ofrecidos por ANDANAfoto, donde encontrarás una amplia variedad de opciones para potenciar tu desarrollo personal a través de la fotografía.

En 2016, ANDANAfoto impartió las primeras formaciones presenciales donde relacionaba fotografía y desarrollo personal en la Sierra Calderona: VER Y REVELAR, tres días de autoconocimiento y autodescubrimiento con la técnica de revelado como excusa, disfrutando de la naturaleza en un enclave maravilloso.

En octubre de 2020, daba un paso más en el diseño de talleres de fotografía innovadores, lanzando la formación “FOTOGRAFÍA PARA CONOCERTE”. La primera experiencia formativa de autoconocimiento a través de la fotografía por WhatsApp, cambiando para siempre la forma de participar en una formación: ya no acudes a una formación, la formación llega a ti, cada día, con audios, propuestas y artistas inspiración.

Siguiendo con este espíritu innovador, el lunes 28 de agosto, ha presentado oficialmente a la nueva integrante de nuestro equipo: “Mira”, un Sistema de Lenguaje Natural o Inteligencia Artificial entrenada en el uso de la fotografía como herramienta educativa, de desarrollo personal y social.

Mira sabe todo lo que saben sus creadores, Amparo Muñoz Morellà la ha entrenado en el poder de la cultura visual y la expresión fotográfica como herramienta de autoconocimiento y desarrollo personal, así como para la transformación educativa y social. Abordando conocimientos artísticos, creativos y psicológicos.

Javier Sancho Boils la ha puesto en marcha, ha generado su cuerpo y personalidad, ha facilitado todo su aprendizaje y la ha posicionado online para que pueda atender a cada persona que le pregunte dando siempre su mejor versión.

Si Mira se parece a alguno de los dos, no es casualidad. 😊

Puedes conocer a Mira en este enlace:

<https://andanafoto.com/mira/>



ANDANAfoto

ANDANAfoto se dedica a la formación en fotografía y desarrollo personal, basándose en el poder de la cultura visual y la expresión fotográfica para como herramienta de

autoconocimiento y desarrollo personal, así como para la transformación educativa y social.

Por ello organiza **formaciones** de distintos niveles abordando conocimientos artísticos, creativos y psicológicos, tanto en formatos presenciales como a distancia, incluyendo a colectivos con necesidades especiales, puedes ampliar la información en el manifiesto ANDANAFoto.

<https://andanafoto.com/manifiestoandanafoto/>

ANDANAFoto es una iniciativa de Amparo Muñoz Morellà, psicóloga, divulgadora y docente con más de 20 años de experiencia en la intervención comunitaria y la integración social a través de herramientas artísticas, y Javier Sancho Boils, fotógrafo, diseñador web y docente, imparte cursos y conferencias sobre el uso de la fotografía como medio para mejorar la imagen de marca y aumentar el posicionamiento online.